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Title

(EN) NUTRITIONAL HEALTH ASSESSMENT AND DIET PLAN PREDICTION SYSTEM FOR CHILDREN
(FR) SYSTÈME D'ÉVALUATION DE SANTÉ NUTRITIONNELLE ET DE PRÉDICTION DE PLAN NUTRITIONNEL
POUR ENFANTS

Abstract

(EN) The present disclosure proposes a nutritional health evaluation and diet plan prediction
system that identifies the under-nutrition in children and provides a recommended diet plan,
monitors their progress and helps them to recover the children from under-nutrition. The
nutritional assessment system provides location based diet to children with malnutrition based on
the age of child, availability, ethnicity, and price of the food. The nutritional assessment system
with a remote processor aids to assess child health nutrition parameters and analyze with global
parameters. The automatic nutritional health assessment and diet plan prediction system aids to
analyze the data of a number of children in a specific region to thereby aid governments and other
responsible non government organizations to identify regions that need immediate attention.
(FR) La présente invention concerne un système d'évaluation de santé nutritionnelle et de
prédiction de plan nutritionnel qui identifie la sous-nutrition chez les enfants et fournit un plan
nutritionnel recommandé, surveille leur croissance et les aide à sauver les enfants de la sous-
nutrition. Le système d'évaluation nutritionnelle fournit un régime basé sur l'emplacement aux
enfants souffrant de malnutrition sur la base de l'âge de l'enfant, de la disponibilité, de l'ethnicité
et du prix de la nourriture. Le système d'évaluation nutritionnelle, à l'aide d'un processeur à
distance, aide à évaluer les paramètres de nutrition de santé de l'enfant et à les analyser avec des
paramètres globaux. Le système automatique d'évaluation de santé nutritionnelle et de
prédiction de plan nutritionnel aide à analyser les données d'un certain nombre d'enfants dans
une région spécifique pour ainsi aider les gouvernements et les autres organisations non
gouvernementales responsables à identifier les régions qui nécessitent une attention immédiate.
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